

Tegernsee – Strahlender Sonnenschein am Sonntag entschädigte für die miserable Woche.

Von Frank Schnelle – **FEUERBALLON.DE**

Im wahrsten Sinne lautlos war die 9. Tegernseer Tal Montgolfiade. Das Abenteuer Großballonfahren konnte leider Wetterbedingt nicht stattfinden. Am Mittwochabend trafen sich die Ballonteamer voller Hoffnung zum Eröffnungsabend im Herzoglichen Bräustüberl Tegernsee. Dort wurde zwischen „Alten Hase“ und Neueinsteigern über die Szene philosophiert und von vergangenen Veranstaltungen geschwärmt. Bei einem Mix aus bayerischer und deutscher Unterhaltungsmusik der Gruppe „Die Tegernseer“, einer Brotzeit und einem Tegernseer Bier war dies ein durchaus gelungener Auftakt der 9. Tegernseer Tal Montgolfiade.

Donnerstags abends konnte dann endlich und lang ersehnt die neue Tyczka Totalgas Ballonhülle des Ballonteam Chemitz mit Sekt und göttlichem Beistand getauft werden. Nach der Taufe fand ein feines Glühen der Modell-Heißluftballone statt.

Stimmungsvolle Momente erwarten die Besucher zum traditionellen Ballonglühen am Freitag ab 18 Uhr. Vor dem Veranstaltungsareal um die Wandelhalle wurden vier Heißluftballone und ca. neun Ballonkörbe aufgebaut. Zu begleitender Hintergrundmusik glühten die Ballone und Brenner in einer von den heimischen Ballonteamern erarbeiteten Choreografie. Zwischen den Ballonen tummelten sich ca. acht Modellballone und ergänzten das Glühen zu einem der Höhepunkte der, vor der bezaubernden alpenländischen Kulisse stattfindenden, Tegernseer Tal Montgolfiade.

„Küss die Hand schöne Frau“ oder „Copacabana“ schallte es im Anschluss durch die Wandelhalle des Jodschwefelbades. Die österreichische Kultband „Erste Allgemeine Verunsicherung“ (EAV) brachte ihre Fans zum Rocken. Als am Ende des Konzertes der kleine Stehtisch mit acht Ballöner der Halle einheizte und lautstark Ba Ba Banküberfall forderte stimmten alle mit ein. Die Musiker um Frontman Klaus Eberhartinger kamen um diese Zugabe nicht mehr herum und spielten das geforderte Lied sowie zum Abschluß ein Medley aus Ihren Erfolgen. Die Halle tobte Jung und Alt genossen gemeinsam das Kunstwerk EAV. Für alle Nachtschwärmer ging es bei der „After-Show-Party“ mit DJ Tomay oder im Kulthotel Askania bis in die frühen Morgenstunden weiter.

Die Tegernseer Tal Montgolfiade zieht nicht nur wegen des Schauspiels am Himmel jährlich tausende von Besuchern an den Tegernsee. Das Abwechslungsreiche Tages- und Abendprogramm vervollständigt dieses besondere Winterevent. Kulinarisch verwöhnte die Bad Wiesseer Wirtegemeinschaft an ihren Ständen, heimische Handwerker präsentieren ihre Produkte, Künstler stellen ihre schönsten Stücke beim Wintermarkt zur Schau und die Freiwillige Feuerwehr Bad Wiessee veranstaltet einen großen Flohmarkt.

Während des großen Flohmarktes in der Wandelhalle wurden die sonntäglichen Besucher der Tegernseer Tal Montgolfiade mit einem Großaufgebot von Modell-

Heißluftballonen den gesamten Tag über begrüßt. Bis zu acht Modell-Heißluftballone waren gleichzeitig aufgerüstet. Die Besucher kamen aus dem Staunen nicht mehr heraus. Einige fragten sich sogar wo bei den Modell-Heißluftballonen der Korb zum einsteigen angebracht würde. Dieses Missverständnis konnte jedoch schnell geklärt werden.

Bayerisch traditionell, österreichisch rockig und 100% „pure music“ – fünf Tage lang zeigt sich die Tegernseer Tal Montgolfiade in geballter Vielfältigkeit. Wir freuen uns auf das nächste Jahr am Tegernsee.





